



#POLÍTICA CONFIDENCIAL

• **Verónica Delgadillo**, alcaldesa de Guadalajara, se luce. Apenas lleva nueve meses en la alcaldía y ¡zas!, ya presume que el 62% de los tapatíos ve con buenos ojos su chamba. Delgadillo, que anda con la bandera de “trabajo en equipo”, dice que todavía no es tiempo de echar las campanas al vuelo, pero que este empujón le da pila para meterle velocidad a su gobierno en Guadalajara. Por lo pronto, la emecista se está anotando puntos en la pista política de Jalisco... y quién sabe, pero por ahí dicen que estos números podrían calentarle el camino para algo más grande en unos años más.

• **Clara Brugada**, jefa de Gobierno de la CDMX, defiende al Metro entre lluvias y charcos. Brugada contó que las lluvias le están dando en la torre al Metro porque se mete el agua desde la calle, y por eso a veces se tiene que parar el servicio. Pero ojo, dice que ese sistema de transporte es “prioridad” y que, por primera vez en 30 años, el Gobierno federal destina billete para arreglarlo, junto con la CDMX. Clara asegura que ya le están metiendo lana a todas las líneas que lo necesitan, porque el Metro no se va a arreglar solo.

• **Hugo López-Gatell** sí se va a Suiza. No era rumor, era neta: López-Gatell, el zar antiCovid de AMLO, se mudará a Ginebra como representante de México ante la OMS. La presidenta Claudia Sheinbaum lo confirmó sin rodeos en la *Mañanera*: “Yo lo nombré, sin problemas lo puedo decir”. Además, Sheinbaum aclaró que la nominación no necesita pasar por el Senado y que el nombramiento ya está amarrado. Así que, mientras algunos siguen con cubrebocas en el Metro, Gatell se alista para volar a Ginebra.

Esta columna compila datos recabados por especialistas externos a este diario. La opinión vertida en este texto no es propia de *Publmetro*.

